

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

J. LAGARDERE

Pensée

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1911, tome 13, p. 122

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## Pensée

« La femme tient beaucoup de place dans la vie ; elle est, comme l'idée, une puissance pour le bien ou pour le mal ; l'avenir est le fils de la femme plus encore que de l'homme, parce que c'est elle qui est la grande éducatrice de l'homme, qui met sur ses enfants l'empreinte de son âme : le sceau diabolique si elle est mauvaise, le sceau divin et ce que saint Augustin appelle « les armoiries de l'éternité » si elle est bonne.

J. LAGARDÈRE.